



Anfrage

Vorlage: AF/0034/2018		Datum: 05.04.2018	
Verfasser:	05-FBG-Ratsfraktion	Az.:	
Betreff:			
Anfrage der F/B/G Ratsfraktion Anzahl der Trauungen 2018			
Gremienweg:			
26.04.2018	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
	TOP	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	öffentlich		<input type="checkbox"/> ohne BE
			<input type="checkbox"/> abgesetzt
			<input type="checkbox"/> geändert

Am 23.März 2018 habe ich beobachtet, dass sich gegen 11 Uhr zwei Brautpaare vor dem Standesamt am Willi- Hörter- Platz versammelten. Die Angehörigen der Brautleute bauten ihre Stehtische auf. Alles machte einen sehr beengten Eindruck.

Im Rathaus II steht seit Dezember 2017 das mit viel Bürgerinitiative renovierte „Fürstenzimmer“ als Trauzimmer zur Verfügung. Die Brautleute haben im Innenhof einen sehr schönen Platz, um die Gratulation ihrer Angehörigen und Freunde entgegenzunehmen. Dass sich das Fürstenzimmer sehr gut für Trauungen eignet, haben wir bei der Trauung unseres Mitgliedes Max Baum Ende Dezember selbst erlebt. Mit dabei waren ca. 25 Gäste.

Wir wüssten gerne, wie viele Paare im Zeitraum vom 01. Januar bis zum 31. März 2018 im Standesamt getraut wurden und wie viele im Fürstenzimmer?

Manfred Gniffke